

## Kilstett Inauguration de l'Espace K

# Le parking du nouveau centre commercial était bondé mercredi soir



L'Harmonie municipale de Kilstett a participé à l'inauguration. PHOTO DNA – Eva KNIERIEMEN

Le parking du nouveau centre commercial était bondé mercredi soir. Ce n'était pas forcément dans l'optique de faire des courses que tout ce monde était venu. Représentants d'associations, élus, commerçants, salariés, entrepreneurs, livreurs étaient conviés à l'inauguration officielle de l'Espace K. L'Harmonie municipale assurait une ambiance bonne enfant. « On l'associe à tous les événements à Kilstett », explique une élue. « On l'attendait de pied ferme ce magasin », commente une villageoise. « Ce centre, c'est un aboutissement, l'accouchement était un peu difficile », déclare un autre élu.

Réalisé dans un délai extrêmement court, le centre se situe « à un endroit historique », selon les mots du maire Gabriel Muller. Et de rappeler que les Romains transportaient sur cette voie ancienne leurs amphores de vin d'Argentoratum à Saletio (Seltz). Le « Drive », spécificité du commerce des temps modernes, se met doucement en route. « La semaine dernière, on a compté douze clients », admet Christophe Decamp, directeur du magasin. « Maintenant, on va monter en charge après avoir eu un bug informatique ». Après les discours, c'était un peu la bousculade au buffet coincé entre les caisses et la sortie. Mais c'était sympa quand même.